

# Ein Prosit beim Herbstfest in Olbernhau

**Besuch** Partnerschaftsverein Stadtbergen pflegt Freundschaft zu Stadt im Erzgebirge

**Stadtbergen** Zum Herbstfest besuchten einige Mitglieder des Partnerschaftsvereins (PaVe) Olbernhau die Stadtberger Partnerstadt im Erzgebirge. Mit dabei waren unter anderem Stadtbergens früherer Bürgermeister und Ehrenbürger Olbernhau, Ludwig Fink, sowie die ehemaligen stellvertretenden PaVe-Vorsitzenden Erich Maydl und Günter Stonner. „Die persönlichen Freundschaften, die sich in 25 Jahren entwickelt haben, müssen einfach gepflegt werden!“, so die einhellige Meinung der Teilnehmer.

Auf der Hinfahrt nahmen die Stadtberger an einer Stadtführung durch Bamberg teil. Der Olbernhauer Partnerschaftsverein mit seinem Vorsitzenden Friedbert Philipp hatte wieder ein interessantes Programm auf die Beine gestellt. So wurde am Samstag die sächsische „Bergbau-Hauptstadt“ Freiberg mit der berühmten Schatzkammer und der Mineraliensammlung im Schloß angesteuert.

Am Abend trafen sich Gäste und Gastgeber zu einem typisch erzgebirgischen Abendessen, zu dem Ol-



**Olbernhauer und Stadtberger treffen sich zur Fahrt nach Freiberg.**

Foto: Erich Maydl

bernhau Bürgermeister Heinz-Peter Hausteil eingeladen hatte.

Der Sonntag stand im Zeichen des Olbernhauer Herbstfestes. Beim Bockbieranstich, der von Bürgermeister Hausteil und Zweitem Bürgermeister Tanneberger durchgeführt wurde, assistierte

auch Ludwig Fink. Der Nachmittag und der Abend gehörten wieder den privaten Begegnungen.

Während ein Teil der Gruppe am Montag nach Hause fuhr, nutzte der Rest den Feiertag noch für eine nostalgische Dampflokomotiv-Fahrt mit der Pressnitztalbahn und eine

Wanderung an der Pressnitz entlang.

Sowohl Olbernhauer wie auch Stadtberger freuen sich auf das Wiedersehen im Dezember in Stadtbergen, wo das 25-jährige Jubiläum der Partnerschaft zwischen beiden Städten gefeiert wird. (AL)